

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, 5 May 1981

**GUIDELINES FOR THE MANAGEMENT OF THE SOCIAL FUND FOR THE PERIOD 1982-1984**

On a proposal from Mr Ivor Richard, Member of the Commission responsible for Employment, Education and Social Affairs, the Commission has just adopted guidelines for the management of the Social Fund for the period 1982-1984. The Commission draws up these guidelines every year for the next three-year period in order to establish the priorities according to which it will select approved applications, and to inform the Member States and public and private organizers of these priorities. The guidelines adopted by the Commission for the next three financial years are basically the same as those already in force. This is for two main reasons :

- (i) since proposals will shortly be made for the revision of the European Social Fund as a whole, the Commission does not consider it advisable to lay down new guidelines;
- (ii) the Commission is convinced that the guidelines should remain relatively unchanged so that the Member States can adapt the substance of their actions to the existing priorities (for example, projects involving basic training for the unemployed, employment problems connected with the introduction of the new technologies, and incentives to train women for jobs traditionally done by men).

It should be recalled that in 1980 the most important amendments decided on by the Commission with regard to management of the Fund included : special encouragement for operations financed by a number of funds or carried out jointly by several Member States; for young people, the addition of a criterion linking financing from the Fund with restructuring or conversion areas; and new criteria for operations under the heading of technical progress.

Finally, the Commission would like to point out that the real value of Fund appropriations has decreased in 1980 and 1981 and that the problem this raises calls for a general solution as regards the Budget appropriation for the Fund as a whole; it is, however, too soon to judge the results of the Commission's work in connection with the 30 May mandate.

These guidelines will be transmitted as soon as possible to the European Parliament and the Council for their information, and will be published in the Official Journal of the Communities.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, Le 5 mai 1981

**ORIENTATIONS POUR LA GESTION DU FONDS SOCIAL PENDANT LES ANNEES 1982 A 1984**

La Commission vient d'adopter, sur proposition de Mr Ivor Richard, Commissaire responsable de l'emploi, de l'éducation et des affaires sociales, les orientations pour la gestion du Fonds Social pendant les années 1982-84. Ces orientations, que la Commission est appelée à faire chaque année pour les trois années suivantes ont pour but de fixer des priorités en fonction desquelles la Commission sélectionne les demandes agréées et d'en informer les Etats membres et les promoteurs publics et privés.

Les orientations arrêtées par la Commission pour l'exercice triennal à venir restent essentiellement les mêmes que celles déjà en vigueur, et ceci pour deux raisons principales :

- au moment où l'on s'oriente vers le réexamen du Fonds Social européen dans son ensemble, il n'apparaît pas opportun, selon la Commission, de prévoir de nouvelles orientations;
- la Commission souligne la nécessité d'une certaine stabilité dans les orientations pour permettre aux Etats membres d'adapter le contenu de leurs actions aux priorités déjà fixées (par exemple, projets concernant la mise à niveau des connaissances des chômeurs, les problèmes de l'emploi liés à l'introduction de nouvelles technologies, et la stimulation de la formation des femmes vers les métiers traditionnellement masculin).

Rappelons que parmi les modifications les plus importantes décidées par la Commission en 1980 pour la gestion du Fonds se trouvent : un encouragement particulier pour les opérations financées par plusieurs Fonds ou réalisées en commun par plusieurs Etats membres; pour les jeunes, l'inclusion d'un critère qui lie les financements du Fonds aux zones de restructuration ou de reconversion; et de nouveaux critères pour les opérations au titre du progrès technique.

Finalement la Commission note que, en 1980 et 1981, les crédits du Fonds ont diminué en valeur réelles et que le problème ainsi posé exigerait désormais qu'on trouve une réponse d'ordre général au niveau de la dotation budgétaire de l'ensemble du Fonds; mais à cet égard il faut remarquer qu'on ne peut pas préjuger maintenant des résultats des travaux de la Commission relatifs au mandat du 30 mai.

Ces orientations seront transmises dans les plus brefs délais, pour information, au Parlement européen et au Conseil et feront l'objet d'une publication au Journal Officiel des Communautés.